

Ostermundigen, 17.12.2024 / FluBri



**Die Gemeinde Ostermundigen ändert ihre Verkaufsbestimmungen der Spartageskarte Gemeinde. Ab 1. Januar 2025 wird der Verkauf von Spartageskarten Gemeinde auf die Einwohner und Einwohnerinnen der Gemeinde Ostermundigen und auf 2 Stück pro Person beschränkt.**

Seit dem 1. Januar 2024 verkauft die Gemeinde Ostermundigen die Spartageskarte Gemeinde. Der Aufwand für die Gemeinde ist mit dem neuen System höher als mit dem früheren System, welches per 31. Dezember 2023 eingestellt wurde. Einer der Gründe für den Mehraufwand sind die hohen Verkaufszahlen an auswärtige Personen. Rund 40% der verkauften Spartageskarten Gemeinde werden von nicht in Ostermundigen wohnhaften Personen erstanden. Um den Aufwand zu senken, hat der Gemeinderat mit einer neuen Verordnung über die Verkaufsbestimmungen der Spartageskarte Gemeinde beschlossen, ab 1. Januar 2025 den Verkauf - wie nach dem früherem System - auf die Einwohner und Einwohnerinnen der Gemeinde sowie auf maximal 2 Stück pro Person zu beschränken.

## Der Gemeinderat

## Auskunft / Kontakte

Für ergänzende Auskünfte steht Ihnen die Informationsbeauftragte Frau Barbara Steudler, Gemeindeschreiberin (Tel. 031 930 14 14) gerne zur Verfügung.